

Tumeurs secondaires bénignes ou malignes



[> Lien SFCE](#)

Parce qu'ils agissent également sur les cellules non cancéreuses, les traitements par radiothérapie ou chimiothérapie peuvent induire une autre tumeur plusieurs années après la première maladie. Ceci se produit de façon exceptionnelle mais un dépistage personnalisé est nécessaire dans certains cas. Les seconds cancers sont à distinguer des rechutes tardives qui, même si elles sont rares, peuvent également survenir plusieurs années après le traitement.



En cas de symptômes inhabituels (grain de beauté qui change d'aspect, palpation d'une grosseur, douleurs inexplicables...), il est important de consulter votre médecin traitant sans tarder.